

Appels à témoins

Consommation de cannabis chez le jeune adulte

Par Rima131287 Posté le 19/06/2022 à 19h27

Bonjour, je suis interne en médecine générale et je mène un sujet de recherche pour ma thèse de doctorat, qui concerne la consommation de cannabis, chez le jeune adulte de 18 à 25 ans , pour connaître un peu leur vision des choses , la relation qu'ils ont avec leur médecin, comment ces derniers abordent le sujet et quel est le ressenti du consommateur, pour essayer de faire avancer les choses.

Si vous êtes intéressés, je serai ravie d'en discuter avec vous.